

# Ein Traum für Weihnachtsfans

## Käckel-Reisen fährt zu den schönsten Weihnachtsmärkten

In nicht einmal drei Monaten ist Weihnachten und eine der schönsten Zeiten des Jahres beginnt. Ist dies doch die Zeit, in der wir ein wenig entschleunigen, Zeit für uns und unsere Lieben einplanen und endlich wieder die Weihnachtsmärkte besuchen können, für die wir in aller Welt berühmt sind.

Käckel-Reisen nimmt seine Gäste auch in der Wintersaison 2024 mit zu den schönsten Weihnachtsmärkten in Deutschland und Europa. Mal geht es ans Meer, mal in die Berge oder die Stadt, mal ist der Markt ganz traditionell gestaltet, mal glitzert er zauberhaft. Allen Märkten ist eines gemein: Man muss sie einfach mal erlebt haben.

Wie wäre es zum Beispiel mit der Fahrt ins vorweihnachtliche Altmühltal, bei der gleich vier Weihnachtsmärkte auf der Reiseroute liegen? Los geht es mit dem berühmtesten Christkindlesmarkt der

Welt in Nürnberg, gefolgt von dem Weihnachtsmarkt in Regensburg mit dem besonderen Flair der über 2000 Jahre alten Stadt. Die Kuchlbauer Turmweihnacht wird jedes Jahr im Advent in der Brauerei Kuchlbauer gefeiert und zum Abschluss der Reise steht noch der Weihnachtsmarkt in Bamberg an (29. November bis 1. Dezember).

Winterzauber in den Bergen verspricht die Fahrt ins Berchtesgadener Land, zu der Käckel-Reisen vom 5. bis 8. Dezember einlädt. Hier erleben die Reisenden die Stille-Nacht-Kapelle in Oberndorf, den stimmungsvollen Christkindlmarkt in der Mozartstadt Salzburg, die schneebedeckten Gipfel der Berchtesgadener Bergwelt sowie den winterlich und ruhig anmutenden Königssee.

Insbesondere zur Adventszeit verspricht die Altstadt von Breslau einen ganz besonderen Charme, können sich die



**Winter in den Bergen:** Mit Käckel-Reisen kann man diesen und andere weihnachtliche Urlaube sicher und komfortabel erleben.

FOTO: KÄCKEL-REISEN / REPOS: GITTA HOFFMANN

Besucher hier doch vom schlesischen Lichterglanz verzaubern lassen. Der Weihnachtsmarkt ist einer der schönsten Europas und verwandelt den Marktplatz in ein Wunderland samt Glühweinduft und Weihnachtsfeeling. Auf der Hinfahrt nach Breslau steht

ein Besuch des Bautzener Wenzelsmarktes, der auf eine mehr als 600-jährige Tradition zurückblicken kann, auf dem Programm. Die Rückreise legt einen Stopp auf dem Schlesischen Christkindlmarkt in Görlitz ein (6. bis 8. Dezember).

Diese ist nur eine Auswahl der wunderschönen und vielseitigen Reisen, die Käckel-Reisen im Advent anbietet. Sollte die Zeit ein wenig knapp sein, um eine mehrtägige Reise anzutreten, empfiehlt Sarah Käckel eine Tagesfahrt: „Der Alltag mit seinen Verpflichtungen, Stress und Hektik lassen uns oft zu wenig Zeit für schöne Momente um sich auf die schönen Dinge im Leben besinnen. Umso wichtiger ist es, sich immer wieder eine Auszeit zu nehmen und die Seele zu beleben. Begleiten Sie uns doch zum Beispiel auf der Fahrt nach Valkenburg an der Geul zum größten unterirdischen Weihnachtsmarkt von Holland (25. November), zum Weihnachtsmarkt nach Goslar (5. Dezember) oder zum Braunschweiger Weihnachtsmarkt (13. Dezember).“

Diese und weitere Fahrten findet man im Internet unter

» [kaeckel.de](http://kaeckel.de)